



ASSOCIATION DES AMIS DES JUMELAGES DU PAYS COURVILLOIS COURVILLE-ALVESTON

Association cantonale soutien communautaire commission européenne
Siège social : Mairie – 28190 Courville/Eure – Code APE 913 E – SIRET 498 385 558 00016

@ : jumelage-courville.org

Président : Michel Carpentier

25, rue du Feu de Saint Jean - 28190 Chuisnes

Compte rendu de l'Assemblée Générale du 27 Janvier 2023

ORDRE DU JOUR :

- Rapport d'activités 2022
- Bilan financier 2022
- Subventions 2022
- Cotisations 2023
- Projets 2023
- Questions diverses

Accueil des participants : 27 personnes présentes et 13 pouvoirs.

Le Président souhaite la bienvenue aux participants, présente ses vœux pour 2023 au nom de tout le comité et remercie Monsieur Mickaël Tachat, maire de Mittainvilliers-Vérigny, qui nous accueille pour cette assemblée.

RAPPORT D'ACTIVITES 2022

Nombre d'adhérents : 45

LES SORTIES :

Lundi 16 mai : Croisière sur la Sarthe

Nous étions 49 personnes réunies à 7h30 à Courville pour un départ à destination de Sablé sur Sarthe. À 10heures commençait la découverte de la Biscuiterie, son histoire, son savoir-faire traditionnel et les différentes étapes de la fabrication de ses fameux biscuits. 1h15 plus tard, nous montions à bord du « Sablésien » pour déjeuner et découvrir les charmes de la vallée de la Sarthe au rythme des écluses. Ensuite, nous reprenions le car en direction de Malicorne pour visiter les ateliers d'art du bois et de la poterie. Vers 19h30, nous étions de retour à Courville.

Samedi 11 juin : Sortie « Nature » : La Vallée de la Conie

Nous étions 21 partis à la découverte de cet affluent naturel du Loir, sa faune, sa flore, ses maisons à toits de ruche, son lavoir....dans un cadre exceptionnel et sous un soleil estival. Après notre randonnée, nous nous retrouvions à 12h30 pour déjeuner au « P'tit Gourmand » à Châteaudun où l'apéritif et le café étaient offerts par l'association. À 15 h00, nous partions pour la visite des vieux quartiers de la ville, ses maisons remarquables, son église, sous la conduite d'un guide qui nous a éclairés sur l'histoire de Châteaudun. Comme à l'accoutumé, cette journée se terminait par un goûter offert par l'association.

Du vendredi 19 au mardi 23 août : Séjour à Alveston

Nous étions 19 participants. Les retrouvailles furent des plus chaleureuses après les années « covid » qui nous avaient privés de ces échanges franco-anglais. Après les discours des deux présidents et le verre de l'amitié, la soirée se terminait dans les familles.

Le samedi matin, nous partions en car pour le château de Blenheim. Equipés de nos audio-guides, nous avons pu découvrir la richesse de ce palais, ses magnifiques et nombreuses collections (tableaux, porcelaines etc...) et son histoire depuis sa construction au début du 18^{ème} siècle par John Churchill, 1^{er} Duc de Marlborough et lointain ancêtre de Winston Churchill. Après cette visite, un excellent repas de fête nous était servi dans l'Orangerie du château. Ensuite nous avons tout l'après-midi pour admirer le jardin et le parc.

Le dimanche était libre dans les familles et se terminait par un « american supper »

Le lundi matin nous reprenions le car, et cette fois en direction de Cheddar où nous avons pu admirer un paysage tout à fait inattendu avec sa fameuse gorge et ses parois à pic. Chacun pouvait ensuite visiter la ville, ses boutiques et aussi goûter à son fameux fromage. Nous repartions ensuite pour Weston Super Mare, ville balnéaire de style victorien, où un déjeuner de « fish and chips » nous attendait sur le « Grand Pear ». Ensuite, l'après-midi était libre et chacun pouvait visiter la ville où rester jouer sur la « Grande Jetée »

Mardi matin, c'était le départ. Grosses bises et à l'année prochaine.

Samedi 15 octobre : Soirée « Cabaret »

Nous étions plus de 90 venus applaudir « les 13 s'y r'mettent (enfin), une soirée musicale très réussie. Le bénéfice de la soirée, avec la vente des boissons et des gâteaux, s'est élevé à 309,32€. Un grand merci à toutes nos pâtisseries.

Dimanche 4 décembre : Téléthon - Marché de Noël

Comme chaque année, nous avons tenu notre stand ; avec la vente des gaufres, des crêpes et des boissons, vin chaud rouge et blanc, thé, café et jus de fruits, nous avons récolté la somme de 375,75€ qui a été reversée à l'association caritative. Encore merci à toutes celles et à tous ceux qui ont contribué au succès de cette journée.

SUBVENTIONS 2022

Nous avons reçu la somme de 885,00€

RAPPORT FINANCIER 2022

Daniel Pommier qui remplace exceptionnellement Michel Pinget nous donne lecture du bilan dont un exemplaire est distribué à chaque adhérent. Celui-ci est approuvé à l'unanimité.

COTISATIONS 2023

Elles restent inchangées cette année encore, soit :

- 28 € par famille
- 18 € pour les personnes seules ou pour une personne de plus de 18 ans domiciliée chez ses parents.

Vous pouvez régler votre cotisation en envoyant votre chèque à Michel Pinget, notre trésorier.

PROJET 2023

Samedi 11 mars :

Nous vous proposons un dîner-spectacle au « Melrose-Cabaret » à Condé sur Huisnes pour 65,00€ par personne. Vous recevrez prochainement de plus amples renseignements à ce sujet ainsi que le formulaire d'inscription.

Samedi 13 mai : Sortie « Nature »

Nous envisageons une journée à Sainte Gauburge et ses environs. Ce projet est encore à l'étude, les précisions vous parviendront ultérieurement.

Samedi 17 juin :

Journée organisée par Simplon à la Ferté-Bernard : visites et repas. Là encore les renseignements vous seront communiqués en temps utile.

Du vendredi 25 au mardi 29 août : Séjour de nos amis anglais à Courville

Vendredi, accueil de nos amis et cérémonie de bienvenue salle Pannard. Soirée dans les familles.

Le samedi après-midi, nous ferons visiter à nos amis la cathédrale et le musée du vitrail. Nous dînerons ensuite au restaurant puis nous prendrons le « Petit Train Touristique » pour admirer la ville et ses décors de lumière.

Dimanche sera une journée libre dans les familles, puis la soirée se déroulera comme suit :

18h00 : réunion des 2 comités.

19h00 : nous organiserons un « american supper » pour tout le monde dans la salle des fêtes de Chuisnes. Nous commencerons par un apéritif en musique avec le groupe « Black & White » puis suivra le repas préparé par tous les participants.

Lundi matin, nous prendrons le car pour le Clos Lucé avec la visite du musée Léonard de Vinci. Nous déjeunerons sur place et nous visiterons une cave et ses vignes dans l'après-midi (avec dégustation vivement souhaitée par nos amis).

Mardi matin, nos amis reprendront le chemin du retour.

Samedi 14 octobre : Soirée « Cabaret »

Ce sera comme chaque année dans la salle Pannard pour un spectacle présenté par le groupe « Les Quiproquos » de Sours.

« Treize Envies » proposé par la Boîte à Eux.

Dimanche 3 décembre : Téléthon et Marché de Noël.

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée et nous partageons les galettes.

Le Président

la Vice-Présidente

le Trésorier

la Secrétaire

Michel Carpentier

Rolande Hervé

Michel Pinget

Claude Collomb